

青葉区合同学習発表会(5・6組)

仲間といっしょにかがやく

2月14日(金)に青葉公会堂で青葉区合同学習発表会が行われました。5・6組は、生活科・総合的な学習の時間での学習過程をまとめ、「あざみ野ニュースチャンネル」というニュース番組を作って発表しました。

ニュース番組では、みんなで公園へ遊びに行ったことから学習を始め、家の人を招待してピクニックへ行ったことを伝えました。さらにピクニックに持って行った手作り弁当の紹介もしました。最後は全員でリコーダー、トーンチャイム、ビブラスラップを使って「道」を合奏し、拍手喝さいで幕を閉じました。

今年度は6年生が最後の学習発表会ということで卒業の挨拶をしました。立派な姿で挨拶をする6年生にいつそう大きな拍手が送られました。



大舞台でも堂々と発表!



最後の挨拶をする6年生

神奈川県警察署見学(3年)

安全・安心を守る人とふれあう

1月31日(金)、よく晴れた気持ちのよい天候のなか、神奈川県警と三菱みなとみらい技術館に社会科見学に行ってきました。神奈川県警では、警察署のはたらきや仕組みについて知り、事件や事故をどのように解決していくのかについて学びました。20階の展望フロアでは、関内駅方面に広がる吉田新田のあった場所についての解説を聞き、横浜の歴史についても理解を深めることができました。

三菱みなとみらい技術館では、グループ行動で館内を回り、海や宇宙などの自然科学について楽しく学ぶことができました。公共の場での行動の仕方を学ぶ、貴重な機会となりました。



教わったポーズで、「敬礼!」



実物に触れる貴重な体験もできました。

むかしあそびの会(1年)

あざみ野クラブの方とふれあう

1月24日(金)に、生活科の学習で「むかしあそびの会」を行いました。地域にある「あざみ野クラブ」の方に、こま回しやけん玉、お手玉、あやとりなど、いろいろな昔遊びの技を教えていただきました。

「できそうもない・・・。」としり込みしていた子も、「大丈夫。できる、できる。教えてあげるから。」と、優しく声をかけてもらったり、「竹とんぼ名人になったねえ。」と褒められたり、こま回しのコツを教わって競争に熱中したり、あつという間の2時間でした。

あざみ野クラブの方の温かい励ましや、見守りの中、楽しく活動することができました。



小さな手で、3つのお手玉に挑戦する1年生。